
Rapport de la 20e Assemblée Générale – 6 avril 2014  
Restaurant zum Schützen, Schachenallee 39, 5000 Aarau. 
Il a fait sombre, humide et gris ce dimanche matin du 6 avril quand 69 membres du club et 
plusieurs invités sont arrivés au Restaurant Schützen pour l’assemblée générale. Une 
ambiance détendue et joyeuse régnait avant, pendant et après l’AG.  
Déjà une heure avant la séance, la salle a commencé à se remplir de personnes et de chiens. 
Autour d’un café accompagné de croissants, des conversations se sont engagées. Le président 
Matthias Baschung a ouvert la séance à 10.30h. Il a demandé à être conciliant et amical même 
en ayant un avis différent et il a remercié tous ceux qui étaient d’accord de jouer le jeu.  
Les affaires de l’AG: 
L’ordre du jour a été liquidé  rapidement:  
- le rapport de l’AG 2013 a été accepté à l’unanimité ainsi que les rapports du président et des 
autres membres du comité.  
- Des informations ont été données sur la nouvelle maladie Canine Ceroid-Lipofuszinose 
(CCL) et il a été répondu aux questions. Une notice peut être téléchargé à partir des pages 
d’accueil LCS en trois langues ou demandé au président par courriel. Depuis le 1er janvier 
2014, il existe un test génétique de dépistage. Il s’est avéré que la maladie est dirigée par un 
gène individuel et transmise de façon monogène récessive. Chez un éleveur consciencieux, il 
n’y aurait plus cette maladie chez un jeune chien. Pour la mise au point du test, la banque de 
données des prélèvements sanguins à Berne a joué un rôle important. Donc restez vigilants et 
annoncez des anormalités neurologiques et envoyez beaucoup de prélèvements sanguins ! 
L’expéditrice d’échantillons la plus active est Christine Frei, qui a été mentionnée 
spécialement par le président.  
- Le rapport des vérificateurs et les comptes 2013 ont été acceptés à l’unanimité et applaudis, 
décharge a été donnée au comité.  
- La proposition du comité pour un crédit de CHF 8’000 pour la refonte des pages d’accueil 
du club a été acceptée à l’unanimité.  
- Le budget 2014, les cotisations et taxes ainsi que le programme annuel ont été approuvés. 
- Elections: Andreas Fehlmann ne veut se concentrer que sur l’informatique dans le comité et 
donne donc sa démission de la commission d’élevage. Daniel Collet a été élu à la commission 
d’élevage pour le remplacer. 
- La recherche d’une nouvelle trésorière a abouti. Heidi Lehmann, de Wangen an der Aare, 
s’est annoncée suite à un appel dans Hunde : elle est née en 1949, a fait un apprentissage 
d’employée d’administration dans un bureau de notaire et avocat. Elle a ensuite travaillé 
douze ans dans une banque et plus tard chez un avocat. Ses hobbies sont l’équitation et la 
cynologie. Heidi entrera en fonction en été.  
- Sous divers, quelques questions et suggestions ont été discutées.  
- Le président a remercié tout les participants et a clos l’AG à 11.55h.  
- A mentionner absolument : plus de dix Lagotti ont également assisté à l’AG et participé 
activement aux applaudissements.  
Midi et après-midi 
De nombreux membres sont restés pour le dîner. Le restaurant Schützen nous a servis 
rapidement et le repas était délicieux. Pendant le repas, nous avons pu regarder environ 150 
photos de Lagotti et de leurs propriétaires projetées sur un écran. Toutes les photos ont été 
prises l’année passée lors de divers manifestations du club. L’ambiance était conviviale… 
avec des Lagotti encore plus nombreux sous les tables.  
L’après-midi 
Entretemps, le printemps s’est montré de son meilleur côté et 45 chiens avec davantage de 
propriétaires et accompagnants se mettaient en route pour une promenade le long de l’Aar du 



Schachen en remontant la rivière jusqu’à la cabane du sport canin près d’Erlinsbach, endroit 
déjà bien connu du club.  
Les chiens n’ont pas pu courir librement mais cela n’a pas gâché la bonne ambiance. De 
temps à autre, ils pouvaient se rafraîchir dans l’Aar. Au bout d’à peine 3 km, un petit buffet 
avec de l’eau, divers jus, du café et des bons gâteaux nous attendait ! 
Contents, les participants sont repartis tranquillement vers les voitures au Schachen pour 
retourner à la maison.  
Une participante a dit en rentrant: « Aujourd’hui, tout était parfait, super endroit avec 
beaucoup de places de parc, AG agréable et courte, bon repas et comme dessert un bel après-
midi avec autant de chiens et de membres ! » 
 


